



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Los abogados TIC, ante el reto de entender el Reglamento de la IA y el tsunami normativo que se avecina tras el verano

Los temas candentes en el ámbito del derecho tecnológico son de gran relevancia debido al rápido avance de las tecnologías y su impacto en la economía y la sociedad. En un contexto en el que acaba de aprobarse el Reglamento de inteligencia artificial (IA) y las empresas ya se preparan para la entrada en vigor de Nis2 y DORA en enero del año que viene es el momento de analizar la situación actual.

En esta conversación con [Belén Arribas, abogada experta en derecho tic y presidenta de ENATIC](#) desgranamos algunos de los *hot topics* legales actuales en esta área, incluyendo protección de datos, inteligencia artificial, y *sandbox* regulatorio, junto con casos recientes y sanciones impuestas por los diferentes entidades en materia regulatoria.

### Protección de Datos Personales

Sobre esta cuestión, esta jurista indica que la protección de datos sigue siendo un tema crítico, especialmente con el endurecimiento de las sanciones por infracción del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) en Europa

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |